



Messzug mit neuer Lok im Emmental

Die Aem 940 002 der SBB Infrastruktur weilte am 27. März 2019 zusammen mit den Re 420 133 und 116 sowie einem B EW IV für Akustikmessungen bei Dürrenroth. Zuvor wurde die spezielle Komposition von Wettingen als Zug 32434 nach Huttwil überführt.



IGE-Wagen neu in der Schweiz

Mit einer IGE-Sonderfahrt, gezogen von der O1 202 des Vereins Pacific, wurden am 24. März 2019 die blauen IGE-Sonderwagen ihrem neuen Besitzer in der Schweiz übergeben. Sie sind neu im Besitz von HEROS und werden bei der OeBB abgestellt.



Eine «neue» Lokomotive eingetroffen

Am 3. April 2019 traf die von der Chemin de fer Montreux Oberland bernois (MOB) erworbene Ge 4/4 8003 bei der Rhätischen Bahn (RhB) in Landquart ein, wo sie für den geplanten Einsatz umgebaut wird. Sie wird bei der RhB dereinst die Bezeichnung Ge 4/4 653 erhalten.